

## BREVE RESEÑA DEL PERFIL PROFESIONAL DE LOS CONSEJEROS CUYA RATIFICACIÓN Y NOMBRAMIENTO SE PROPONE

Como consecuencia de la fusión de CaixaBank, S.A. por absorción de Banca Cívica, S.A. en agosto de 2012, Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Navarra (Caja Navarra), Monte de Piedad y Caja de Ahorros San Fernando de Guadalajara, Huelva, Jerez y Sevilla (Cajasol), Caja General de Ahorros de Canarias (Caja Canarias) y Caja de Ahorros Municipal de Burgos (Caja Burgos) adquirieron una participación accionarial en CaixaBank, S.A.

De conformidad con los términos acordados en el Pacto de Accionistas de CaixaBank, S.A. suscrito con ocasión de la absorción de Banca Cívica, S.A., Caja Navarra, Cajasol, Caja Canarias y Caja Burgos propusieron el nombramiento de Caja Navarra y de Cajasol como miembros del Consejo de Administración de CaixaBank, S.A. El 20 de septiembre de 2012 el Consejo de Administración nombró a Caja Navarra y a Cajasol como Consejeros de CaixaBank, S.A. por el sistema de cooptación, según se publicó en Hecho Relevante de esa misma fecha.

### **CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE NAVARRA (CAJA NAVARRA)**

Caja Navarra es una caja de ahorros actualmente en proceso de transformación en fundación de carácter especial, conforme a lo establecido en la Ley 9/2012, de 14 de noviembre, de reestructuración y resolución de entidades de crédito.

El actual representante persona física de Caja Navarra es don Juan F. Franco Pueyo, cuya reseña biográfica, que consta en la página web corporativa de [www.caixabank.com](http://www.caixabank.com), se indica a continuación:

#### **Juan F. Franco Pueyo**

Representante de Caja Navarra en el Consejo de Administración de CaixaBank desde enero 2013.

Licenciado en 1987 en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Zaragoza, Master en Economía por Boston College y Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales, por la Universidad Pública de Navarra. Premio Extraordinario de Doctorado.

Ayudante de investigación en el Russian Research Center de la Universidad de Harvard y en la School of Management and Economic Studies de la Universidad de Sheffield. Desde 1996 es Profesor Titular de Universidad del área de Organización del Departamento de Gestión de Empresas de la Universidad Pública de Navarra. En Julio de 1999 es designado Vicerrector de Relaciones Institucionales e Internacionales de la Universidad Pública de Navarra, puesto que desempeña hasta julio de 2003. En Febrero de 2004 fue elegido Decano de la Facultad de

Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Pública de Navarra y, en septiembre de ese mismo año, se incorporó en la ANECA como Asesor de Relaciones Internacionales, representando a la misma ante la UNESCO, OCDE y la OMC.

Su actividad investigadora se ha desarrollado dentro de los campos de Gestión Medioambiental y Organización Industrial, participando en numerosos proyectos de investigación en equipos de trabajo junto con las Universidades de Harvard, Sheffield, Zaragoza y Autónoma de Barcelona. Por otro lado, desde su incorporación a la Universidad Pública de Navarra, ha venido colaborando con distintas instituciones Navarras desarrollando proyectos relacionados con la calidad de medio ambiente de la Comunidad Foral. Los resultados de sus investigaciones han sido presentados en diversos congresos y publicados en revistas nacionales e internacionales de reconocido prestigio.

En Septiembre de 2007 fue designado Director General de Desarrollo Internacional del Gobierno de Navarra, miembro de la Junta de Transferencias, representante de Navarra en la Comisión de Coordinadores de Asuntos Comunitarios de la Conferencia para Asuntos relacionados con las Comunidades Europeas, representante de Navarra en el Comité de Coordinación de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos y del Comité ejecutivo del Consorcio dependiente de la misma. En octubre de 2007 se incorporó a los Consejos de Administración de AUDENASA, ANAIN, CNAI y fue nombrado Vicepresidente del Consejo de Administración de START UP. En Mayo de 2008 fue nombrado miembro del Patronato de la Fundación Museo Jorge Oteiza y en Octubre de 2009 miembro del Consejo Navarro de Inmigración.

Desde Mayo de 2011 es Director General del Presupuesto del Gobierno de Navarra y desde enero de 2013 Presidente de la Comisión Gestora de Caja Navarra.

## **MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS SAN FERNANDO DE GUADALAJARA, HUELVA, JEREZ Y SEVILLA (CAJASOL)**

El actual representante persona física de Cajasol es don Guillermo Sierra Molina, cuya reseña biográfica, que consta en la página web corporativa de [www.caixabank.com](http://www.caixabank.com), se indica a continuación:

### **Don Guillermo Sierra Molina**

Representante de Cajasol en el Consejo de Administración de CaixaBank desde septiembre 2012.

Nacido en Melilla en 1946, realizó sus estudios universitarios de Profesor Mercantil y Licenciado en Ciencias Económicas en la Universidad Complutense de Madrid. Es Doctor en Ciencias Económicas por la Universidad de Sevilla, donde obtuvo, sucesivamente, las plazas de Profesor adjunto de Universidad en “Contabilidad de la Empresa y Estadística de Costes”, y la de Catedrático de Universidad de “Economía Financiera y Contabilidad”. Ha sido Vicerrector de Asuntos Económicos de la Universidad de Sevilla y Director de su Departamento de Contabilidad y Economía Financiera.

Ha pertenecido, por oposición, al Cuerpo de Intervención Militar de la Defensa y ha formado parte de la Comisión, ad hoc, de Economía del Agua creada en el Ministerio de Medio Ambiente. Ha sido miembro, no ejerciente, del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España y del Registro de Economistas Auditores.

Ha sido Presidente y Vicepresidente del Consejo Andaluz de Economistas y es, actualmente, Decano del Colegio de Economistas de Sevilla.

Dirige, actualmente, los Master de Finanzas y Dirección Financiera, así como el Master de Bussines Administración, del Instituto de Estudios Cajasol.

Ha escrito más de 10 libros de Contabilidad y Finanzas, ha publicado más de 30 artículos, ha dirigido más de 35 tesis doctorales y ha formado parte de innumerables Comisiones juzgadoras de tesis doctorales y trabajos de investigación académica.

Es asesor económico y financiero de diversas empresas, habiendo sido Director General de CECOFAR y forma parte de los Consejos de Administración de diversas compañías.

Es miembro de la Asamblea General y ha sido Presidente de la Comisión de Control de Cajasol.

\* \* \*